La Plataforma de Afectados por la Hipoteca logra una nueva condonación de deuda

ELPERIÓDICO

La Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Tomelloso y Argamasilla de Alba ha logrado una condonación de la deuda de una hipoteca. De este modo, el afectado podrá entregar su vivienda de Tomelloso a cambio de quedar libre de su pago. Tras un periodo de negociación con una entidad bancaria, la PAH consiguió aliviar la situación de otra familia. La asociación sigue sumando logros, ya sean condonaciones, reestructuraciones de deuda o daciones en pago, pero sus dirigentes son conscientes del largo camino que todavía queda por recorrer.

La PAH también está trabajando con otros afectados. El caso más significativo es el de una familia de Argamasilla de Alba que está negociando una reestructuración de su hipoteca, de modo que puedan asumir las cuotas. El encuentro entre los afectados y los representantes del banco se celebró en un tono cordial y distendido.

Sin embargo, no todo son buenas noticias para la Plataforma. Una mujer, S.A.R. de Socuéllamos, junto con su esposo y un hijo de tres años, han recibido un apercibimiento oficial para que liquiden la deuda completa que mantienen con Globalcaja, si no quieren enfrentarse a un procedimiento judicial. Desde la Plataforma se considera "inasumible" lo que la entidad pide a esta familia que se encuentra sin ingresos, al borde la exclusión social. Además, se da la circunstancia de que la Caja ha enviado el mismo aviso a todos los avalistas "de un préstamo plagado de irregularidades, cláusulas abusivas e incluso ilegales como es el caso de la posibilidad de una venta extrajudicial que permite que se tase, subaste y adjudique la vivienda con la familia dentro". Desde la PAH se explica que "estos avalistas son cuatro familiares de S.A.R. y de su esposo, de modo que a la presión de la entidad y de empresas de recobro se añade, merced a una acción poco habitual en estos casos, el apremio de la familias afectadas".

Se da la circunstancia de que tanto S.A.R. como su esposo trabajaban en un restaurante propiedad de Luis Díaz-Zarco que fue presidente de la entidad. "En el restaurante empezó a dejar de pagarles, lo que originó la situación que ha dado lugar a los impagos y, con ello, al procedimiento de ejecución hipotecaria", se afirma en el comunicado difundido por la Plataforma de Afectados.



Jesús Morales con sus alumnos de guitarra.

Fin de curso emotivo y reivindicativo

El Conservatorio de Música de Tomelloso clausura el curso con la desilusión de no ver colmadas sus expectativas de alcanzar el Grado Profesional

ISABELLOZANO

El Conservatorio Municipal de Música de Tomelloso clausuró el curso el pasado 10 de junio con un magnífico concierto de todas sus agrupaciones, un concierto del que tomaron parte las trompetas, el grupo de metales, la agrupación de guitarras, los saxofones, los alumnos de percusión, la Banda Juvenil de Música, la Big-Band y la Orquesta de Cuerda del Conservatorio. Todas ellas, dirigidas por sus respectivos profesores, hicieron las delicias de un público entregado y aportaron calidad, esfuerzo y talento a esta clausura del curso. Sin embargo, en esta ocasión la ovación más cerrada y sincera de la noche fue para Jesús Morales Nieto, profesor de guitarra del centro a quien el director del Conservatorio, Luis Osuna,

y el resto del claustro quisieron dedicar el concierto para agradecerle su dedicación, profesionalidad y esfuerzo diario durante los dos últimos trimestres, a pesar de las duras circunstancias familiares por las que atraviesa. Un emocionado Jesús agradeció el gesto con unas entrecortadas palabras que el público recibió con más aplausos.

La noche estuvo huérfana de autoridades, pero, por fortuna, no lo estuvo de emociones ni de reivindicaciones. Así, el director del centro durante su discurso inicial, además de reconocer su generoso trabajo al profesor de guitarra, se hizo eco de la desilusión que para toda la comunidad educativa del Conservatorio ha supuesto no haber conseguido finalmente autorización para impartir durante el próximo curso el tantas veces solicitado Grado Profesional.

Escollos burocráticos

No obstante, Osuna insistió en que todo el claustro espera que, una vez superados los escollos burocráticos suscitados en las últimas semanas, el centro pueda recibir el beneplácito de la Consejería de Educación y, si no es en septiembre, sea al menos al siguiente curso cuando Tomelloso logre al fin el Grado Medio. Entre tanto, los profesores del Conservatorio están dispuestos a preparar a sus alumnos para que aquellos que estén interesados puedan optar directamente a segundo curso del Grado Profesional.

Este año han sido 43 los chicos que han recibido el título de Grado Elemental, pudiendo acceder al Grado Medio, unos estudios para los que ya habían reservado su plaza en Tomelloso veinticuatro alumnos más. Durante el curso que ahora termina han sido quinientos siete las matrículas con las que ha contado el Conservatorio, doscientas setenta y dos en Escuela de Música y el resto en estudios correspondientes al Conservatorio.

El curso 2014/2015 se inició, tal y como recordó Osuna durante su intervención, con un extraordinario concierto en el Teatro Municipal, que los alumnos del centro lograron llenar. Un concierto organizado por el Ampa que estuvo dedicado a las grandes bandas sonoras y cuya recaudación el Conservatorio destinó a Afas, en una perfecta simbiosis entre el mundo de la música y el de la discapacidad. Un concierto que se convirtió en un estupendo ejemplo de ocio inclu-

A esta actuación siguieron muchas otras, algunas incluso fuera de Tomelloso, como la protagonizada más recientemente por la Banda Juvenil en Campo de Criptana. Además, los profesores han vuelto a representar el cuento musical *El País sin Música*, del que han podido disfrutar más de mil escolares de todo Tomelloso.

ASE'SORIA HURTADO AH LABORAL, CONTABLE

Campaña Renta 2014 ¡ÚLTIMOS DÍAS!

Fco. G^a Pavón, 10 (Psje) - Tels. 926 51 44 07 - 669 630 558 TOMELLOSO (C. Real) - e-mail: ashurtado@telefonica.net